

RÉORGANISATION ADMINISTRATIVE AU SEIN DES DIRECTIONS D'ÉTABLISSEMENT

Val-d'Or, le 27 mai 2020 - Monsieur Alain Guillemette, directeur général de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois, souhaite vous informer d'une réorganisation administrative et des nouvelles nominations et affectations au sein des directions d'établissement. Ces changements seront effectifs à compter du 1^{er} juillet 2020.

Écoles primaires

Madame Marie-Pierre Nolet, directrice de l'école Sainte-Marie

Détentrice d'un diplôme de 2e cycle en gestion scolaire de l'Université Laval et d'une maîtrise en administration scolaire, madame Nolet possède un baccalauréat en enseignement français-histoire, en plus d'un certificat en études autochtones de l'UQAT à Val-d'Or. En 2015, elle a débuté sa carrière en gestion comme directrice adjointe à la Polyvalente Le Carrefour. Depuis mars dernier, elle découvre le secteur primaire en assurant la direction par intérim de l'école institutionnelle Chanoine-Delisle. Elle s'est démarquée tout au long de sa carrière par sa capacité d'adaptation, son dynamisme et sa passion de la pédagogie.



Monsieur Christian Landry, directeur de l'école Notre-Dame-de-Fatima

Œuvrant au sein de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois depuis plus de 17 ans, monsieur Landry est directeur adjoint à la Polyvalente Le Carrefour depuis plus de 7 ans et a aussi occupé le poste de directeur et directeur adjoint à l'école secondaire Le Tremplin entre 2010 et 2013. Détenteur d'un baccalauréat en enseignement du secondaire en français-histoire, il a obtenu son DESS en administration scolaire en 2016. Reconnu pour sa capacité d'analyse, il favorise le travail d'équipe et sait innover et trouver les moyens technologiques pour susciter la participation.

Monsieur Steve McCann, directeur de l'école Des Explorateurs

Depuis près de trois ans, monsieur Steve McCann est directeur adjoint à l'école secondaire Le Tremplin à Malartic. Il assume la direction par intérim de l'école des Explorateurs depuis avril dernier. Détenteur d'un baccalauréat en enseignement au secondaire, profil Univers social de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, il est en voie d'obtenir son DESS en administration scolaire. Monsieur McCann est reconnu pour son dynamisme et ses aptitudes de gestion. Son leadership et sa connaissance du milieu seront aussi des atouts dans son nouveau mandat.



Écoles secondaires



Madame Marie-Claude Breton, directrice de l'école secondaire Le Transit

Bachelière en éducation préscolaire et enseignement au primaire et détentrice d'un DESS en administration scolaire, madame Breton travaille à la CSOB depuis déjà 20 ans. Enseignante en mathématiques et en sciences de 2002 à 2007 à l'école secondaire Le Transit, elle a par la suite effectué un remplacement de deux ans à la direction adjointe de l'école Le Transit où elle a obtenu le poste en juillet 2009. Depuis 2013, elle occupe le poste de direction à l'école Notre-Dame-de-Fatima et a également été directrice de l'école alternative Papillon-d'Or pendant 3 ans. Gestionnaire pragmatique et déterminée, elle a de la facilité à maintenir de bonnes relations interpersonnelles.

Monsieur Martin Veillette, directeur de la Polyvalente Le Carrefour

Bachelier en enseignement préscolaire et primaire de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, monsieur Veillette détient également un certificat en langue seconde et son DESS en administration scolaire. Débutant sa carrière de gestionnaire en 2002, il a été directeur à l'école Notre-Dame-de-l'Assomption, à l'école Saint-Philippe ainsi qu'à l'école Sainte-Marie avant de devenir directeur de l'école secondaire Le Transit en 2007. Monsieur Veillette est un gestionnaire expérimenté qui sait rallier son équipe et qui a cœur la réussite et le bien-être des élèves.



Madame Marie-Dominic Villeneuve, directrice adjointe à la Polyvalente Le Carrefour

Depuis 2017, madame Marie-Dominic Villeneuve est adjointe à l'école secondaire Le Transit. Elle a obtenu son diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS) en administration scolaire en 2015 et est détentrice d'un baccalauréat en enseignement au secondaire des sciences et technologie. Elle connaît bien la Polyvalente Le Carrefour y ayant œuvré comme enseignante-ressource et enseignante dans son champ d'expertise. Ses compétences en supervision pédagogique ainsi qu'en planification et coordination de projets seront des atouts dans ses nouveaux défis à la Polyvalente.

Centre de formation générale des adultes

Monsieur Éric Lunam, directeur à la Formation générale des adultes (FGA) Centre l'Horizon, Centre le Trait-d'Union et Centre La Concorde

Titulaire d'un baccalauréat en enseignement de l'histoire au secondaire et d'un diplôme d'études supérieures en administration scolaire (DESS), monsieur Éric Lunam a débuté sa carrière de gestionnaire en 2003, comme directeur adjoint à la Polyvalente Le Carrefour, où il est ensuite devenu directeur en 2010. Ces années à la tête de la Polyvalente lui ont permis de développer des compétences diversifiées et une grande connaissance des différents besoins des élèves. Reconnu pour sa créativité, son ouverture à la communauté, son leadership et ses qualités humaines, il mettra à profit son expertise à la FGA.



Nous tenons à féliciter nos gestionnaires pour leur nouveau mandat ou leur nouvelle affectation et nous leur souhaitons le meilleur des succès dans leurs défis professionnels.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30-

Source : Caroline Neveu, conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca